

わかば園

- ◇ 特別養護老人ホーム わかば園
- ◇ 飯田川ショートステイセンター わかば園
- ◇ 飯田川デイサービスセンター わかば園
- ◇ 飯田川居宅介護支援センター わかば園
- ◇ 飯田川在宅介護支援センター

No.66

発行日 令和2年5月1日



————— 日本のならわしを大切に —————

『明るく、優しく、親切、丁寧に』

社会福祉法人 **ふたあら福祉会**

〒 018-1502 潟上市飯田川下虻川字上谷地168-1
TEL018-877-7077 FAX 018-877-7036
E-mail: wakabaen@muse.ocn.ne.jp
URL: <http://www.wakabaen.or.jp/>





従来棟

今年度の目標

思いやりのある優しい言葉と心遣い



十二月二十五日にわかば園ホールにて、餅つきを行いました。職員と利用者様と一生懸命についたお餅は美味しくいただきました。

餅つき



つきたてはうめなあ



「よいしょ！」のかけ声にあわせ餅をつきました



二月三日に節分を行いました。季節の変わり目は邪気が起こりやすいと考えられ、これを追い払うための行事です。鬼を追い払って一年の厄除けと幸せを願いました。「福は内！鬼は外！」と大声で鬼に豆をぶつけて退治しました。その後、今年の干支に当たる利用者様が集まり、記念撮影を行いました。

節分



年女が袴で幸せ祈願



悪い鬼は、退治！



ユニット棟

わかば園ユニット 合同目標

一人ひとりの想い、
願いに寄り添った
ケアをします。

三大介護の具体的な方針

●食事に関する方針

これまでの日常生活と同じ食事風景があることを大切にします。

●入浴に関する方針

自分の湯加減とペースでゆっくりと入浴していただきます。

●排泄に関する方針

羞恥心・プライバシーに配慮し、個別ケアに努めます。

新春の集い



杜の郷

自分らしく 穏やかな
暮らしができるように
支援します

上手に出来たかな？



鬼は外～



節分

木の郷

一人ひとりの
居心地の良い場所
であるように

当たれ～！！



大正琴

ひな祭りに、職員による大正琴の演奏を披露させていただきました。曲目は「うれしいひなまつり」「さくらさくら」「ふるさと」♪



実の郷

利用者様個人個人の
ペースに合わせて
生活を支えていきます





ひな祭り

三月三日に交流スペースにて、各郷の利用者様が集まり、ひな祭りを楽しみました。

職員が大正琴を奏でると演奏に合わせ、歌を唄ったり、手拍子をとる等、春の訪れを感じていただきました。

またお雛様を見て、ご家庭で過ごされたことを思い返し、お話しをしてくださったりして、楽しくゆつくりとした時間を過ごしました。



家でも飾ったや



いく撮れや



きれいだな！



さくら〜♪



こんにちは……

在宅介護支援センターです。

介護の悩みや問題・介護保険に関することなど相談する窓口です。お気軽にご利用ください。
TEL 018・877・7078 (有線) 112

新型コロナウイルス感染症

新型コロナウイルス感染症対策として四月十六日、全国に緊急事態宣言（住民に対する外出自粛要請と人が集まる施設等の使用制限）が発令されました。

秋田県内では感染者の多くが感染流行地域から来られた方や行き来した方が、新型コロナウイルスへの感染を確認されているところ。このような状況を踏まえ、感染拡大の防止のため一層の危機意識をもって行動していただくようお願いいたします。

基本的な感染症対策として、手洗い うがい 咳エチケットの慣行と三つの密を避けましょう。また、不要不急の県外・海外への旅行・出張の自粛をお願いします。感染拡大を食い止めるには、

三つの「密」を避けましょう！

「密閉空間」「密集場所」「密接場面」を避けて、特にこの三つが重なる場所は十分注意してください。

換気の悪い密閉空間

多数が集まる密集場所

間近で会話する密接場面

NO! 感染症ハラスメント

感染された方やご家族、医療機関やその他の関係者に対し、不確かな情報に基づく嫌がらせや、SNS 等での誹謗・中傷が見られます。こうした行為は人権侵害です。正しい情報に基づく冷静な行動をお願いします。

一人ひとりの行動が重要です。他人事と思わず感染予防に努めましょう。

あきた帰国者・接触者相談センター(コールセンター)

相談窓口

24 時間受付

9:00~17:00(毎日)

☎018-866-7050

☎018-895-9176



今日も明日もデイ日和



クリスマス会

昨年十二月十二日と十八日の二日に分けて、クリスマス会を開催しました。職員による催し物や、クリスマス会に合わせたご馳走を準備し、利用者様一人ひとりに楽しんでいただけるように工夫しています。

今年度のクリスマス会では、手品や皿回し、ハンドベル等の催し物を行い、笑いあり感動ありの、楽しい会になりました。参加された利用者様からは、「今年も楽しませてもらった。」「来年のクリスマスも楽しみだ。」と嬉しいお言葉もいただきました。



どんな催し物があるか、興味津々です。



サンタさんもドンパン節が上手です

ゲーム大会

毎年恒例のゲーム大会を、二月より約一か月間実施しています。いつものレクリエーションとは違う「射的」「まとめてドン」「スカットボール」の三種目に挑戦され、合計得点を競い合いました。的から外れて落胆されたり、高得点では大きな歓声が上がると、暖冬とはいえ真冬の寒さの中、デイサービスの廊下では笑顔と熱気があふれていました。

上位入賞者には賞状と賞品が贈呈され、各種目優勝者にも賞状が贈呈されました。惜しくも入賞されなかった方全員にも参加賞が贈られ、「来年こそは頑張る。」と張り切っている利用者様もいらっしゃいました。



お手玉いっぱい入るかな

見事に表彰されました。おめでとうございます！



おやつバイキング

毎月一回、四種類ほどのおやつを作り、食べたい物を選んで食べていただくおやつバイキングを実施しています。普段なかなか食べることが少ない流行りのおやつに、皆様楽しみにされながら参加されています。



いっぱいあって悩むな～

今後の予定

- 5月～7月 ドライブ
- 6月～10月 外食・お買い物
- 9月 バス遠足
- 4月～7月 手芸教室 (月一回)
- 8月～10月 押し花教室 (月一回)

※新型コロナウイルスの状況により中止の場合があります。

ぽっかぽか

善意ありがとうございます

令和元年11月～令和2年4月

(敬称略)

▼寄付・寄贈

- 潟上ロータリークラブ
- J Aあきた湖東飯田川支部
- 伊藤皇紀
- 伊藤雄飛
- 潟上市商工会
- 菊地 誠
- 鈴木 整
- 半田敦子
- 門間裕一

▼ボランティア・慰問

伊藤みお子他(押し花教室)そよかせ



〈潟上ロータリークラブ様〉

ごどうれ

開催しました

当園では、潟上市社会福祉協議会と共同で、地域住民の方々も参加できるイベントを開催しました。



今年度はコロナウイルス感染拡大のため、中止・延期となっております。

個人情報の

取扱いについて

皆様ご存知のとおり、個人情報保護法が施行され、ふたあら福祉会でも個人情報に関する基本方針、基本規定を定め適切に対応したいと考えております。今後とも、利用者様の個人情報保護のため、当法人の取り組みに理解とご協力をお願い致します。

新任職員紹介



調理員

沢井 艶子

利用者様に安全でおいしい食事を提供できるよう、常に努めていきたいと思っております。調理の仕事は未経験ですが、早く仕事を覚えるよう頑張ります。よろしくお願いたします。

おねがい

ご家庭にスーパーのレジ袋があまっていますませんか？大小や汚れ、数が少なくても結構です。(たたまなくても可) 面会などの機会がありましたら、当園までお持ちください。お願い致します。

お知らせ

各サービス事業所に
関する相談や見学等の
希望がある方は、電話
やファックス等でご連
絡ください。

当園にお越しの

皆様へ

毎年三月まで感染予防期間として面会制限をさせて頂いておりましたが、現在、日本国内において新型コロナウイルスが猛威を振るっており、秋田県内におきましても感染者が増え続けている状況です。利用者様が安心して生活できるよう、引き続き面会や行事、ボランティアの受け入れ中止などの対応を継続させていただきますので、ご迷惑、ご不便をおかけいたしますがご理解のほどよろしくお願いたします。